

**Wir danken:**

- der Schulleitung für die Befreiung der Schülerinnen und Schüler und der beteiligten Kolleginnen für die Probenwoche
- den Kolleginnen und Kollegen für Vertretungen und sonstige Unterstützungen
- Sandra Berger für Unterstützung bei Buchung und Presse
- Lea Kasper für das professionelle Make-Up der SchauspielerInnen
- der Klasse 8b für die Bewirtung
- Giovanni Cammalleri für die Einführung in die Halle
- Hartmut Reichmann für die Einführung in die Technik
- der Gemeinde Rheinau/Diersheim für die Zurverfügungstellung der Festhalle
- der Grundschule Diersheim für die Unannehmlichkeiten
- Marco Reiß und Patrick Marz für praktische und tatkräftige Unterstützung jeglicher Art



*Die Theater-AG  
des AFG Rheinau präsentiert:*



*Do, 11. Juli 2024, 19 Uhr  
Fr, 12. Juli 2024, 19 Uhr  
Festhalle Diersheim*

*Eintritt frei,  
um Spenden wird gebeten.*

**Theater AG** (Leitung: Rebecca Reiß und Larissa Fritsch)

Sebi – Alicia Kakas, 9b	Klaus – Tanisha Bürk, 12
Kilian – Jasen Martin, 9b	Postbote / Pizzaliferant / Polizist/
Hanna / Herr von Maier-	Harry – Alena Wäldele, 9a
Schwabing – Johanna Fien, 9a	
Vicky – Lina Hochberger, 9a	Gastrollen:
Tanja – Soraya Schimmel, 8a	Polizistin – Angelina Rudolphi, 9a
Valentina – Bona Marz, 9b	Polizist – Dennis Schiemann, 8b

**Bühnenbild-AG** (Leitung: Christine Scholz)

Avielina Duplieva, 7c	Simon Stein, 8b
Beat Marz, 7c	Angelina Rudolphi, 9a
Silas Friedel, 8b	Tetiana Yurchenko, 9a
Maxim Höhle, 8b	Amelia Duplieva, 9b
Louis Moll, 8b	Florian Lutze, 10a
Dennis Schiemann, 8b	

**Souffleurin**

Angelina Rudolphi, 9a

**Technik (Licht und Ton)**

Mitglieder der Bühnenbild-AG

**„Doof gelaufen ...!“**

**Eine Aufführung der Theater AG des AFGs**

Ein Gaunerpärchen, bestehend aus der knallharten Valentina und ihrem soften Ehemann Klaus, hofft auf fette Beute – doch sie irren sich in der Adresse und statt bei einem reichen Industriellen, brechen sie in eine äußerst chaotische WG voller unterschiedlichster Mitbewohner ein. Die Verwirrung ist groß und als auch noch ein Pizzabote im Wohnzimmer steht, ist das Chaos perfekt. Die Masken fallen, Schüsse ebenso. (Fast) unbescholtene junge Leute werden zu einfallsreichen Verbrechern, während sich die wahren Gangster mit Eheproblemen herumschlagen. Bald weiß keiner mehr, wer eigentlich zu wem gehört. Währenddessen überlegt die Polizei angestrengt, wie die „Geiseln“ gewaltfrei gerettet werden könnten... Ob sich die verfahrenere Situation irgendwie in Freiheit und Reichtum für alle auflösen lässt...?

Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

Wir wünschen gute Nerven, ausreichend Sitzmuskeln und viel Spaß!